

異国の文化との出会いに感動

中学生が国際交流研修報告



コーローハイスクールで生徒や先生らと記念撮影

町では、中学生に国際的視野を広め、語学や異国の文化を肌で体験してもらうことを目的に8月16日から26日までの11日間、第7回目の中学生国際交流研修事業を行いました。

派遣されたのは、中学2・3年生10人と引率者の浦野収入役、鏑田校長の2人。研修先は、オーストラリアシドニー郊外のノースリッチモンドにあるコーローハイスクールで、生徒は現地のホストファミリーの各家庭にホームステイしながら通学し、語学研修や文化交流などを深めてきました。

帰国後、研修事業の報告会が10月23日、ふるさと産業文化館で約50人の出席を得て行われ、中学生ら12人が関係者に報告しました。斎藤町長は、「卒業後もオーストラリアを訪ねたり、メールなどで未永く国際交流を深めてください」とあいさつ。また、引率者の報告や研修の様子をビデオで視聴した後、派遣された生徒10人が自然や文化に触れて感動したこと、貴重な学習体験の数々を発表しました。ここでは、派遣されたかたがたの感想をご紹介します。(敬称略)

3年 荒井良子
私は今回の海外派遣で、たくさん事を学びました。

ホームステイでは、ホストファミリーと1週間生活するなかで、色々な事を通して本当の家族のように仲良くなることができました。英会話が苦手だったのも克服することができ、本当に良かったです。

3年 渡邊亜依
オーストラリアの大自然に触れホストファミリーに出会い、たくさんの人達に出会えたことが、何より1番の思い出です。

日本に帰って来てからも、文通などを行っています。これからもずっと文通を続けていきたいと思っています。

3年 堀口明子
最初はどうか不安でしたが、無事に終わることができてよかったです。オーストラリアから日本に帰りたくないほど楽しかったです。最終日のお別れの時は、涙が止まらなかつたです。学校でも家でも楽しく過ごせ、また行きたいと思いました。



コーローハイスクールの校長先生(中央)が引率者を歓迎

研修の日程

- 8/16(土)明和町から成田空港 空路、シドニー空港へ
- 8/17(日)シドニー着後市内視察 コーローハイスクールでオリエンテーション後ホストファミリー宅へ ホームステイ開始
- 8/18(月)8/21(木)コーローハイスクールに体験入学 英語学習(自己紹介、日記を書く、インタビュー等)、折り紙、ブッシュウォーキング、動物園見学等
- 8/22(金)コーローハイスクールに体験入学 英語学習 さよならパーティー
- 8/23(土)ホストファミリーと終日自由行動
- 8/24(日)ホームステイ終了 シドニー市内視察 ホテル泊
- 8/25(月)グレッズウッズ牧場見学 ショッピング ホテル泊
- 8/26(火)シドニーから成田空港 明和町着